



► KEMANTREN MANTRIJERON

Antikorupsi Sasar 3 Kelurahan

MANTRIJERON—Pemerintah Kota Jogja membekali perangkat kemantren di wilayahnya dengan pemahaman antikorupsi.

Sosialisasi mengenai pentingnya pemberantasan korupsi itu diikuti oleh LPMK, PKK dan perwakilan dari Kelurahan Gedongkiwo, Kelurahan Suryodiningratan serta Kelurahan Mantrijeron.

Sosialisasi pencegahan korupsi itu dilaksanakan di 14 Kemantren di Kota Jogja sejak 10 November hingga 1 Desember 2022. Upaya ini sebagai bentuk strategi pemberantasan korupsi berupa penindakan, pencegahan dan pendidikan serta melibatkan peran masyarakat dalam membangun budaya

anti korupsi di semua aspek.

Diharapkan dengan diselenggarakannya sosialisasi ini dapat memberikan pengetahuan dan wawasan antikorupsi dan kerja sama bersama Aparat Pengawas Internal Pemerintah (APIP) dan Aparat Penegak Hukum (APH) untuk menciptakan budaya antikorupsi dalam diri masyarakat, pegawai negeri atau pejabat penyelenggara negara.

Anggota Komisi A Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Jogja, Triyono Hari Kuncoro, mengatakan, berdasarkan data dari Indonesia Corruption Watch (ICW) pemetaan kasus korupsi di Indonesia berdasarkan lembaga pada semester 1 tahun 2021 pemerintah desa mencapai 62 orang.

Pemetaan kasus korupsi di Indonesia berdasarkan aktor pada semester 1 tahun 2021 ASN mencapai 162 orang. “Dengan

demikian, sosialisasi yang dilakukan ini diharapkan dapat mewujudkan pemerintahan yang bersih dan baik di lingkungan Pemerintah Kota Jogja,” ujarnya, beberapa waktu lalu.

Kepala Seksi Intelejen Kejaksaan Negeri (Kejari) Jogja Bagus Kurnianto mengungkapkan pencegahan pemberantasan tindak pidana korupsi harus dimulai dari diri sendiri.

“Pemberantasan korupsi harus dimulai dari diri sendiri dan lingkungan keluarga, ini merupakan hal kecil yang bisa dilakukan agar keterbiasaan di lingkup yang kecil bisa diterapkan di lingkungan kerja ataupun lainnya,” kata Bagus.

Nilai-nilai antikorupsi seperti jujur, adil, berani, peduli, disiplin, mandiri, kerja keras dan sederhana diharapkan mampu diterapkan oleh masyarakat khususnya di Kota Jogja.

(Yosef Leon)

SOSIALISASI ANTI KORUPSI
 PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
 Kemantren Mantrijeron, beberapa waktu lalu.

Harian Jogja/ist

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Mantrijeron	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005